

Lamatec

Une piscine chez soi



par Isabelle Bagnoud Loretan

« **J'aime rendre les gens heureux, c'est pour quoi j'ai choisi de créer Lamatec il y a 25 ans!** » Stéphane Lamon, directeur de l'entreprise valaisanne est un entrepreneur comblé depuis qu'il propose des piscines sur mesure. A l'actif du Chermignonard, plus de 600 objets en Suisse romande. Dans la région, on lui doit notamment, à côté des nombreuses réalisations pour des résidences privées, la piscine de l'Hôtel Art de Vivre, la piscine de Guillermo à Sierre, le wellness du Hameau de Verbier, la piscine de l'Hôtel Bella-Tola ou celle, très récente, de Zinal.

Des piscines extérieures et beaucoup de bassins intérieurs, surtout en altitude comme à Crans-Montana. « Les piscines intérieures demandent du savoir-faire concernant le traitement de l'eau et de l'air », aime-t-il répéter. Depuis quelques années aussi, Lamatec propose des pergolas, coupe-vent, vérandas mobiles, spa-sauna, hammam... « tout ce qui se retrouve naturellement à proximité de la piscine... », ajoute le serrurier constructeur.

Envolées technologiques

Les piscines se pilotent désormais à distance, avec son portable. Les techniques dans les domaines de la filtration et de la désinfection ont fait, elles aussi, de belles

avancées. La matière filtrante AFM (Activated Filter Media) permet, à partir de verre vert, par sa forte absorption négative, de filtrer 30% de plus de matière organique qu'auparavant et ses propriétés catalytiques et oxydantes protègent contre la colonisation bactérienne. Ce qui signifie: pas de trichloramine toxique, pas d'odeur, moins de consommation de produits désinfectants et un risque considérablement réduit d'agents pathogènes tels que les légionnelles !

La belle diversification des matériaux permet des revêtements en résine, en inox, carrelage, pierre, granit et même en pierres semi-précieuses comme les lapis-lazulis avec de multiples possibilités de buses de massage ou la création d'une nage à contre-courant adaptée à des professionnels. On n'arrête pas le progrès... •

“I like making people happy, that's why I decided to create Lamatec 25 years ago!” Stéphane Lamon, from Chermignon, the director of the Valais firm, is an entrepreneur who has felt fulfilled since he went into the business of making tailor made swimming pools. He has

made more than 600 of them in the French speaking part of Switzerland. In the region, in particular and apart from private residences, he has been responsible for the swimming pool at the Art de Vivre Hotel, the Guillermo swimming pool in Sierre, the wellness at the Hameau de Verbier, the pool at the Bella-Tola Hotel and, quite recently, the swimming pool in Zinal. Outdoor swimming pools and many indoor pools, especially at high altitudes such as Crans-Montana. “The indoor pools require a certain amount of knowledge as far as the treatment of the water and the air are concerned”, he likes to point out. For the past few years, Lamatec has been constructing pergolas, windbreaks, mobile verandas, spa-saunas, hammams... “Everything that can normally be found near the swimming pool...” adds the locksmith-builder.

Technological booms

Swimming pools are now remote controlled, over your mobile phone. Progress in the filtering and disinfection domains has also made vast progress. The filtering material AFM, Activated Filter Media, makes it possible through green glass, because of its strong negative absorption, to filter 30% more organic matter than previously and its catalytic and oxidising properties protect against bacterial colonisation. Which means: no toxic trichloramine, no smells, a lower consumption of disinfecting products and a considerably reduced risk of pathogenic agents such as the legionellas!

The wonderful diversification of materials allows for linings made of resin, stainless steel, tiles, stone, granite and even semi-precious stones such as lapis lazuli with multiple possibilities for massage water jets or swimming against the current creations adapted for professionals. The progress is just unstoppable... •